

# FAITS DIVERS

sport.union@sonapresse.com

## Les faits d'ailleurs

### ÉTATS-UNIS/TEXAS: IL TUE INVOLONTAIREMENT UN ENFANT PAR BALLE

**ZANTYLER** Foster-Hooks, âgé de 21 ans, a été arrêté et inculpé pour homicide sur un petit garçon de 4 ans. Les faits se sont déroulés pendant la nuit du réveillon du Nouvel An, au Texas. Le jeune homme dansait alors qu'il avait une arme chargée entre ses mains. Soudainement, un coup est parti et la balle a atterri sur la tête du petit garçon, Mes-siah Taplin, rapporte ABC News

### UNE ÉQUIPE DE NETTOYAGE DES ÉGOITS TOMBE SUR DES LINGOTS D'OR

**UNE** équipe de nettoyage qui s'apprêtait à nettoyer une bouche d'égout est tombée nez à nez avec deux lingots d'or, d'une valeur de 100 000 euros (65,5 millions de francs), rapporte Slate. Après cette trouvaille, le groupe a immédiatement contacté la police, afin de retrouver le propriétaire de ce trésor et surtout d'où il provenait.

### FRANCE/VILLENEUVE-SUR-LOT: DES PARENTS S'ENFUIENT AVEC LEUR BÉBÉ AU PRONOSTIC VITAL ENGAGÉ CONTRE L'AVIS DES MÉDECINS

**UNE** jeune maman, âgée de 16 ans, a accouché à la maternité du pôle santé du Villeneuvois dans la journée du 1er janvier. Le lendemain de l'accouchement, les nouveaux parents n'ont pas tenu compte de l'avis médical du pédiatre qui était en charge de leur enfant. Ils ont décidé en pleine matinée de prendre le nourrisson, qui n'avait que quelques heures, et de s'enfuir de l'hôpital sans rien dire. Une fois que l'équipe soignante s'est aperçue de l'absence de la famille, elle a lancé l'alerte.

Rassemblés par Abel EYEGHE EKORE

# Accident au PK 18: il meurt calciné au volant de sa voiture

Abel EYEGHE EKORE  
Libreville/Gabon

**U**N homme dont l'identité n'est pas connue est mort calciné au volant de sa voiture de marque Peugeot immatriculée HP-002-AA. À la suite d'un accident de la circulation survenu mardi 5 janvier vers 20 heures sur la nationale 1 au PK 18 à Bikelé dans le 2e arrondissement de la commune de Ntoum. Selon les témoins, la victime, en voulant éviter un véhicule qui aurait brusquement freiné, en a percuté un autre garé sur son côté droit. Le choc entre les deux voitures a produit une explosion suivie d'un incendie. Une passante qui se trouvait à bord du véhiculé accidenté a été brûlée au 2e degré. Elle se trouve hors de danger à l'hôpital d'instruction des armées du PK 9.

À notre arrivée sur le lieu du drame hier, nous avons trouvé les restes calcinés des véhicules accidentés. À l'intérieur de l'habitacle du Peugeot, on pouvait apercevoir du sable, dont se seraient servis les secouristes pour tenter de venir à bout des flammes. Un témoin explique que le véhicule Peugeot à bord duquel avait pris place la victime roulait derrière un autre véhicule de marque Toyota de type Rav 4. Parvenu au PK 18, le Rav 4 freine brusquement pour éviter un obstacle. Et le Peugeot qui le suivait, en voulant l'éviter, va se rabattre sur le côté gauche où il percute violemment une voiture garée.

Le choc avec le véhicule en stationnement fut si violent qu'une forte explosion suivie d'un incendie s'est produite. Mais, le chauffeur encore vivant au moment de l'accident sera coincé dans l'habitacle en feu. Les automobilistes et quelques badauds qui se sont portés au secours vont tenter d'éteindre l'incendie, afin de le sortir de là. Mais sans succès. Coïncé par sa ceinture de sécurité et prisonnier d'un amas de ferraille, il est dévoré par le feu. Les sapeurs-pompiers et les agents de la brigade de gendarmerie de Melen arrivés sur les lieux un peu tard, n'ont fait que constater les dégâts.



Photo: Abel Eyeghe

Le véhicule accidenté, dans lequel la victime est morte calcinée.

## Un braqueur appréhendé par les étudiants de l'UOB



Photo: F. M. MOMBO

L'Université Omar Bongo où est présente l'insécurité.

AEE  
Libreville/Gabon

**U**N présumé braqueur d'une vingtaine d'années, a été récemment neutralisé par les étudiants de l'Université Omar-Bongo (UOB), au sein même du campus.

Le jeune malfaiteur, en garde à vue à la Police judiciaire (PJ),

aurait tenté de braquer un étudiant, en pleine journée. Selon un témoin de la scène, le jeune homme, agissant visiblement sous l'effet de la drogue, aurait suivi leur collègue dans l'enceinte du campus, alors que ce dernier rentrait chez lui, en empruntant le raccourci le conduisant sur le boulevard Triomphal. Arrivé à un endroit isolé, le braqueur sort un couteau de

la poche et tente d'intimider l'étudiant, qui ne se laisse pas faire. Une bagarre éclate entre les deux. D'autres étudiants qui suivent la scène de loin interviennent en prêtant main-forte à leur condisciple. Rapidement, le braqueur est maîtrisé. Puis conduit aussitôt à l'administration universitaire. Laquelle a sollicité l'intervention des agents de police.